

La CADES lance une émission de 500 millions de dollars australiens, 6.125% échéance 23 novembre 2009 avec ANZ Investment Bank, Commonwealth Bank of Australia et TD Securities

Communiqué de presse

La CADES est heureuse d'annoncer le succès remporté par l'émission, dans le cadre de son programme KANGAROO, de 500 millions de dollars australiens.

Cette émission en dollars australiens est la seconde pour la CADES. Le placement s'est effectué pour 59 % en Australie, 30 % en Asie et 11 % en Europe.

Le prix de l'émission, fixé à 99.845 offre une performance de 6.1825 %, payable tous les 6 mois et un écart de 27 points de base au dessus des bons du trésor australiens 7.5 %, échéance 15 septembre 2009. La date de règlement est fixée au 23 novembre 2006.

L'émission a été dirigée par ANZ Investment Bank, Commonwealth Bank of Australia et TD Securities.

La Cades a été reconnue éligible au marché du collatéral australien conformément à l'annonce du 4 mars 2004 de la Banque Centrale d'Australie d'accepter dans ses opérations quotidiennes les titres d'états et d'agences d'état notés AAA.

CADES : UN EMETTEUR DE REFERENCE SUR LES MARCHES EUROPEENS

Créée en 1996, la CADES est un établissement public contrôlé par l'Etat français. Noté au plus haut niveau par les principales agences de notation internationales (AAA/A1+, Aaa/P1, AAA/F1+), il bénéficie par ailleurs d'une pondération 0% au titre du ratio de solvabilité de Bâle, ce qui le place parmi les cinq principaux émetteurs européens non gouvernementaux.